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为庆祝元宵佳节，息县举办为期
3

天的“活力息县”大型灯会，为广大人民
群众营造出红火、喜庆、祥和的节日氛围，近

3000

盏花灯把县城装点成了绚丽
多彩的世界。 图为设计精巧“虎迎新春”灯，吸引了众多群众前来观看。
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本报讯（记者胡瑜珊）作为我市经济工
作重中之重的大招商活动在

2009

年成绩斐
然：全市共达成意向性协议项目

227

个，投资
总额

407.5

亿元；签约合同项目
450

个，投资
总额

531.5

亿元；落地项目
256

个，实际到位
资金

90.6

亿元，项目落地率达
56.9%

，开工
率达

67.5%

； 全市实际利用外资
9485

万美
元，增长

21%

，增幅位居全省第
6

位……昨
日上午，全市大招商工作会议召开。会议对在
2009

年大招商工作中涌现的先进单位进行
表彰， 对大招商活动开展以来取得的成效进
行全面总结。市委书记王铁、市长郭瑞民分别
对今年的招商引资工作进行了部署。

市领导王道云、姚铁璜、宋效忠、李功勋、

冯鸣、高俊峰、张春香、方波、朱继先、高曙霞、

董进才、尹保斌、张根太、曹新生、李水、赵主
明、廖长明、任宏业、曹茂明、周慧超、郑继忠、

王开科、詹玉锋等出席会议。

王铁说，省委、省政府高度重视大招商工
作，省委书记、省人大常委会主任卢展工曾反
复强调大招商对河南省经济社会发展的重要
性。 卢展工在省十一届人大三次会议上参加
信阳代表团讨论时说，信阳的发展要定好位，

要放在河南、放在中原、放在全国来考虑。 在
今后中原崛起的进程当中， 信阳一定能够发
挥更好的作用，加快发展，争做中原崛起的前
锋，为中原崛起作出更大的贡献。这是对信阳
极大的鼓励和鞭策， 也是为信阳的发展确定
了一个很高的目标。要实现这个目标，名副其
实地当好这个前锋， 需要我们坚持不懈的努
力，需要我们全力推进大招商活动。

王铁就如何做好今年的大招商工作提出
具体要求。一是拿出三分之一的时间去招商。

不仅各县区的书记、县（区）长要走出去招商，

县区各单位也要走出去开展各种招商活动，

不能动摇，坚决落实。 只要真正做到这一点，

大招商活动的效果就会很好。 二是拿出三分
之一的人员去招商。招商要全民动员。所有机
关工作人员包括一般同志都要走出去招商。

只要真正做到有三分之一的人员去招商，信
阳的影响就大多了、招商的效果就好多了、联
系的面就广多了，项目来的也就多了。三是每
位县（区）书记、县（区）长都要抓

3

个亿元以
上的项目真正落地； 每个县都要有

1

个以上
5

亿元以上的项目落地实施。

王铁强调，招商引资需要好的环境，需要
持续的努力和坚韧不拨的精神，更需要诚信、

诚恳的招商理念及严格的奖励机制。我市近年来的发展充分证明，

只有大招商才有大发展。而要想真正把大招商、招大商形成一种高
潮、抓出成效，就要有三分之一的时间、三分之一的人员、

3

个亿元
以上的项目和

1

个以上
5

亿元以上的项目做保证。只有这样，我市
的大招商才能真正招出实效。

郭瑞民从四个方面对今年的大招商工作进行具体部署。 一是
坚决把认识统一到坚定主战略上来。 各级各部门一定要把思想认
识高度统一到省委、省政府的重大决策部署上来，坚定不移地推进
大招商活动，做到增强信心不动摇、下定决心不动摇、树立雄心不
动摇。二是坚决把行动集中到再掀新高潮上来。全市上下要严格按
照行动计划的总体部署，立足于抢、立足于拼、立足于快，利用一切
可以利用的资源，调动一切积极因素，采取一切行之有效的措施，

迅速掀起招商引资新高潮。 三是坚决把措施落实到推进大招商上
来。 要认真推广、发扬光大省委、省政府总结的“五个三”的招商引
资工作经验，狠抓关键环节，切实落实措施，努力夺取招商引资工
作新胜利。 要夯实基础，谋划新题材。 提升四库功能，突出专家论
证，加强协会建设。要创新方式，打好“组合拳”。围绕主导产业，集
中招商；依托龙头企业，以商招商；组织精干小组，小分队招商；强
化战略合作，请进来招商。要搭建载体，建好栖息地。抓建设，提高
支撑力；抓投入，增加承载量；抓产出，扩大辐射圈。要优化环境，改
善大气候。 坚持招商和安商并举，以开展企业大回访活动为重点，

全方位优化发展环境，形成有利于创业发展的大气候，进一步彰显
“中国创业之城”的魅力。四是坚决把保障跟进到打好总体战上来。

要将引进境内外资金总量和增长率指标纳入政府目标考核体系，

继续实行“三个三分之一”工作法，完善落实好一把手工程、加强一
对一跟踪、坚持一条龙服务、实行一竿子到底，确保各项保障措施
跟进到位，大打一场招商引资总体战。

市委副书记王道云主持会议。市委常委、统战部部长宋效忠宣
读了《关于表彰

2009

年度全市统战系统牵线招商引资工作和组织
非公有制企业市外招商引资工作先进单位的决定》。 市委常委、宣
传部部长、副市长张春香宣读了《关于表彰

2009

年度招商引资工
作先进单位的决定》。

会上，各县（区）、市管各管理区、开发区的负责同志分别向王
铁、郭瑞民递交了招商引资工作目标责任书。

关于孙青山等 5名同志拟任职的公示

现将经中共信阳市委常委会研究的拟
提拔任职干部的情况公示如下，请予监督：

孙青山， 男，

1962

年
2

月出生，

1982

年
8

月参加工作，中共党员，临颖县人，硕士研
究生学历， 现任市规划管理局助理调研员，

拟作为市城乡规划管理局副局长、党组成员
人选。

张金虎， 男，

1968

年
1

月出生，

1990

年
11

月参加工作，中共党员，固始县人，大学学
历，现任市规划管理局助理调研员，拟作为市
城乡规划管理局总规划师、党组成员人选。

董其中， 男，

1960

年
9

月出生，

1976

年
6

月参加工作，中共党员，固始县人，大专学
历，现任市人事局助理调研员，拟作为市人
力资源和社会保障局党组成员、人才交流中
心主任人选。

关大保，男，

1956

年
10

月出生，

1978

年
10

月参加工作，中共党员，郾城县人，大学
学历， 现任市劳动和社会保障局助理调研
员，拟作为市务工办副主任人选。

罗佳，女，

1962

年
11

月出生，

1983

年
8

月参加工作，中共党员，潢川县人，党校大学
学历，现任平桥区龙井乡党委书记（享受副
县级待遇）， 拟作为市城市管理综合执法局
党组成员、纪检组长人选。

自公布之日起
7

日内，市委组织部集中
受理各方面的举报。 举报电话：

0376

—

12380

，人访、信访的接待地点在市委组织部
干部监督科（羊山新区行政办公楼九号楼
1012

房间）。

中共信阳市委组织部
2010

年
3

月
1

日

“履新”当有新作为

根据市委关于干部工作
“五个常态化”的规定和市政府
机构改革的需要，前不久，我市
一批处级干部走上了新的领导
岗位———“履新”。

“履新”虽是干部调整流程
的“常规动作”之一，但也绝非
仅止送旧迎新那么简单，“履
新” 应有新意蕴、 新气象，“履
新”后当需有为：

首先，“履新” 而有为是党
组织的重托。 党的干部是党的
事业的骨干。 党组织选拔使用
干部， 目的是通过配强配棒领
导班子，更好地推动一个地方、

单位或部门的改革、 发展和稳
定， 更快地推进经济建设和各
项社会事业的发展进步， 更好
地造福人民群众。 经过民主推
荐、组织考察、个别酝酿、集体
决定等多个环节， 党组织最终

确定由你来承担这份责任。 这
既体现了党组织对你的信任，

更表明党组织把一份沉甸甸的
重托赋予了你———把一个地
方、单位或部门发展的重任、稳
定的重任、构建和谐的重任、创
造幸福的重任，托付给了你，你
可谓重任在肩、责任重大；如果
你不能清醒地认识到自己肩负
的这份责任， 没有在新的岗位
上拼搏进取、奋发有为，努力创
造出无愧于党、无愧于人民、无
愧于时代的业绩来，那么，到头
来极有可能有辱使命、 有负重
托。

其次，“履新” 而有为是干
部群众的期望。一个地方、单位
或部门的领导干部， 尤其是主

要领导干部， 在一定程度上就
是那里党和人民事业的主导
者，是干部群众的主心骨，大家
把加快发展的愿望、 解决困难
的愿望、化解矛盾的愿望、提高
生活水平和生活质量的愿望
等， 在很大程度上寄希望于主
要领导干部身上。 “履新”的同
志对此应当有着清醒的认识，

牢记党的宗旨、恪尽职守，时刻
把干部群众的期望放在心上、

牢牢抓在手上、 认认真真落实
到工作上， 通过发挥好模范带
头作用和实施坚强有力的组织
领导， 团结带领领导班子成员
和广大干部群众真抓实干，奋
力把大家的期望变成美好现
实， 以此体现自己认真履行职

责、不负众望。

最后，“履新” 而有为是干
部面临的新挑战。 干部有幸“履
新”，既是党组织对干部既往工
作成绩的肯定， 更是党组织希
望干部在新的岗位上迎接新挑
战、 创造新业绩所采取的严肃
而慎重的组织措施，所以，干部
每“履新”一次，所肩负的责任
就会更加重大， 所承担的任务
就会更加繁重， 工作就更具挑
战性；还有，就干部本
人而言，每“履新”一
次， 距离我们告别为
人民服务的舞台就会
更近一步。因此，伴随
着“履新”，我们应当
切实增强干事创业的

紧迫感，真正从“履新”开始，自
我警醒、 自我加压， 以时不我
待、 只争朝夕的精神全神贯注
地投入到工作中去， 努力创造
出新的更大的业绩， 以此让党
组织放心、让干部群众满意，也
为自己成就一番值得欣慰的事
业铸就一个更加丰厚的人生。

总之，“履新” 是干部政治
生命之花更加璀璨的绽放，是
干部迎接新挑战、 创造新业绩
的新起点， 更是干部走向人生
辉煌的新冲刺。 诚愿“履新”的
同志都能以“履新”为契机，牢
记使命、不负重托，奋力向着更
快更高的目标攀登。

王铁在河南省农村改革发展综合试验区建设暨市委农村工作会议上强调

坚定信心放胆干 全面推进放开干 干群同力放手干

大打一场农村改革发展的硬仗

本报讯（记者秦旭）

3

月
1

日，我市隆重举行河南省农
村改革发展综合试验区建设
暨市委农村工作会议。会议传
达贯彻省委农村工作会议精
神， 总结表彰了

2009

年度农
村改革发展综合试验区建设
先进县区和基层单位，部署我
市今年的农村改革试验工作。

市委书记王铁、市长郭瑞民分
别作重要讲话，市委副书记王
道云主持会议。

市领导姚铁璜、 宋效忠、

李功勋、冯鸣、高俊峰、张春
香、方波、朱继先、高曙霞、董
进才、尹保斌、张根太、张继
敬、曹新生、李水、赵主明、廖
长明、任宏业、曹茂明、周慧
超、陈伟琳、熊静香、周冀荣、

陈民、郑继忠、王开科、詹玉锋
出席会议。

王铁在讲话中要求全市
广大干群“大打一场改革硬
仗”，积极投身试验区建设。他
说，过去的一年，是我市农村
改革试验纵深推进、硕果满枝

的一年；是全市广大干部群众
激情登台、 创造精彩的一年；

是信阳大地万众瞩目、人气鼎
旺的一年。在谈到今年的农村
改革试验区工作时， 王铁强
调：一要坚定信心放胆干。 他
说，干群的巨大热情让我们信
心倍增。广大基层干部和人民
群众对试验区建设展现出前
所未有的热情。人民群众激情
参与， 广大干部积极投入，把
试验区当作干事创业的大舞
台， 当作实现价值的竞技场，

他们激情满怀、 斗志昂扬，全
身心地投入到改革试验中。基
层的首创精神让我们信心倍
增。基层干部群众的巨大创造
力在试验区这个大舞台上充
分显现，一年来他们创造了许
多第一， 这些创新、 创造、创
举， 为农村发展注入了生机，

农村改革发展活力四射。改革
的可喜成就让我们信心倍增。

一年来全市上下同心协力，大
胆地改，勇敢地闯，努力地试，

八项改革精彩不断，六项突破

亮点纷呈，改革的大旗在信阳
大地高高飘扬。我们欣喜地看
到， 农业的生产效益在提高，

农村的发展速度在加快，农民
的幸福指数在攀升。上级的支
持鼓励让我们信心倍增。试验
区成立以来，受到了各级领导
的关心支持。信阳的品牌和形
象大幅提升， 被媒体解读为
“信阳现象”。

二要全面推进放开干。王
铁强调， 今年的试验区建设，

我们要按照“四个重在”的总
要求和市委

3

号文件明确的
内容， 继续巧做八篇文章，谋
求六项突破，并在以下几个方
面大打六场硬仗。

（一） 大打一场金融创新
升级的硬仗。金融改革是我们
各项改革的瓶颈， 金融搞活
了，一活百活。 （二）大打一场
新型农保扩面的硬仗。今年要
全面扩大新型农保试点范围，

所有县区都要扩大试点，有条
件的县区可以全面实施，早一
天实施， 群众就会早一天受
益。（三）大打一场城乡一体提
速的硬仗。重点是

6

个管理区
（开发区）、 两个中心城区、各
县区近郊乡镇和各级示范村，

尤其是各管理区、 开发区，今
年要把推进城乡一体化作为
根本任务，加大力度、加快速
度、确保成效。 （四）大打一场
农机合作深化的硬仗。要抓紧
时间，迅速行动，确保今年农
机专业合作社、标准化育秧工
厂和机械化插秧上一个新台

阶。（五）大打一场特色产业发
展的硬仗。我们改革的根本目
的就是要让农民尽快富裕起
来，而发展产业是让农民持续
增收的根本途径。 因此，我们
搞改革、搞试验区建设，都必
须紧紧围绕发展产业做文章。

王铁重点讲了“让华英富庶潢
川”的问题。他说，在年前的市
委常委会上，确立了“

111333

”

发展战略，就是
3

个“

1

”：未来
3

年内，华英主营业务收入超
过

100

亿元，实现出口创汇
1

亿美元， 连锁店在全国超过
1000

家；

3

个“

3

”：屠宰能力达
到

3

亿只以上，实现利税超过
3

亿元，带动农民
30

万人。实
现了这一战略，潢川就一定能
够富庶起来。 希望潢川县委、

县政府、华英集团、有关单位
一定要坚定不移地把这个战
略实施好。（六）大打一场新村
建设示范的硬仗。要规划先行
办示范， 领导带头作示范，各
方支持助示范。 今年，三级示
范村均要重点办好五件实事，

即发展公共服务，所有规划内
的农民新村要全部吃上安全
自来水； 加强农田水利建设，

建立旱涝保收田；全部实施新
型农村社会养老保险；因地制
宜迁村并村，建设农村新型社
区；推进城乡一体化，尤其是
6

个管理区（开发区）要大见
成效。

三要干群同力放手
干。王铁强调， （一）要咬定
目标放手干。 （下转

A2

版）

信阳高中2010届应届毕业生杨宗达、 陈明辰
分别被清华大学、北京大学提前录取ＸＩＮＹＡＮＧ ＲＩＢＡＯ
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热烈祝贺

羊山新区强力实施“双十”工程

本报讯（记者赵雪峰）于日前召开
的羊山新区

2010

年度工作会议宣布，新
区决定今年实施以“十大项目”和“十件实
事”为主要内容的“双十”工程，以全面推
进新区建设。

新区今年将要实施的“十大项目”是：

1

、建成并投入使用百花会展中心；

2

、建成
并投入使用信阳职业技术学院新校区一
期工程；

3

、建成宏永泰锦江国际酒店并正
式营业；

4

、建成投产五云茶叶一期、二期
工程；

5

、 建成投产文新茶叶一期工程；

6

、

全面开工建设市体育中心一期工程；

7

、在
信阳第十八届茶文化节前建成新六大街
北段；

8

、在今年年底前基本建成新五大道
东段；

9

、启动百花酒店
A

、

B

两座建设，今
年年底前主体封顶；

10

、 启动国际商城建
设， 今年年底前一期工程建成。 “十件实
事”是：

1

、建成并投入使用南京路、羊山社
区卫生服务中心；

2

、建成并投入使用羊山
中学，全面开工建设羊山小学；

3

、新建安
置楼

20

万平方米， 安置群众
1500

户以
上；

4

、新增就业
1500

人以上；

5

、完成安全
饮水工程

3000

户以上；

6

、 建成廉租房

160

套以上；

7

、力推新农保试点，今年年
底前失地农民和示范村参保率达

80%

以
上；

8

、启动老年康城建设，今年年底前出
形象；

9

、 全面完成
4

条共
6500

米内河治
理；

10

、全面落实教师绩效工资制度。

为确保“双十”工程的顺利实施，新区
党委要求全区各职能部门牢固树立“快
捷、高效、全程”的服务理念，不得以任何
借口设置障碍，不能让任何环节出现“梗
阻”现象；要以“项目服务年”活动为载体，

实行项目分包推进制，推行驻项目帮办服
务员制，确保每一个项目都有一位领导联
系协调、一套班子跟进帮办、一名帮办员
跟踪服务，全力促进落户的每一个项目都
能用最短时间、最便捷方式开工、建设、建
成；要力推行政服务中心建设，坚持好办
事流程、办事承诺、办事时限和收费项目
“四公开”，落实好首问负责、一周办结、打
捆收费、全程代办“四制度”，真正把“一站
式”审批、“一条龙”服务落到实处。 同时，

加强效能监察，实施末位淘汰，激励想干
事、褒奖干成事，治理不作为、惩戒乱作
为，全力为项目建设保驾护航。

3

月
1

日，河南省农村改革发展综合试验区建设暨市委农村工作会议隆重召开。 图为大会会场。

本报记者秦旭摄


